



**Stadt Leverkusen**

Antrag Nr. 2021/1117

**Der Oberbürgermeister**

I/01-011-20-06-he

**Dezernat/Fachbereich/AZ**

25.10.2021

**Datum**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Datum</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Schulausschuss</b>	15.11.2021	Beratung	öffentlich
<b>Bezirksvertretung für den Stadtbezirk III</b>	25.11.2021	Beratung	öffentlich
<b>Finanz- und Digitalisierungsausschuss</b>	29.11.2021	Beratung	öffentlich
<b>Rat der Stadt Leverkusen</b>	13.12.2021	Entscheidung	öffentlich

**Betreff:**

Shuttle-Bus während der Erweiterung der GGS Morsbroicher Straße 14  
- Antrag der SPD-Fraktion vom 20.10.2021

**Anlage/n:**

1117 - Antrag

SPD-Fraktion • Dhünstr. 2b • 51373 Leverkusen  
Herrn Oberbürgermeister  
Uwe Richrath  
Rathaus  
Friedrich-Ebert-Platz 1  
51373 Leverkusen

Dhünstraße 2b  
51373 Leverkusen  
Telefon 0214 – 311 985 202  
Telefax 0214 – 311 985 200  
fraktion@levspd.de  
www.spd-leverkusen.de/fraktion

Leverkusen, 20. Oktober 2021  
jf/F.4-108

### **Antrag: Shuttle-Bus während der Erweiterung der GGS Morsbroicher Straße 14**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzungen der zuständigen Gremien:

**Während der Auslagerung der GGS Morsbroicher Straße 14 in die Containeranlage Merziger Straße 1 wird jeweils zum Schulbeginn und zum Schulschluss ein Shuttle-Bus-Verkehr zwischen dem Schulstandort und der Containeranlage eingerichtet.**

**Für die konkrete Ausgestaltung des Shuttle-Bus-Verkehres werden die Eltern beteiligt. Hierzu führt die Schulverwaltung zeitnah einen Elternabend durch.**

#### Begründung:

Viele Eltern haben uns vor der Ratssitzung am 04.10.2021 bzgl. der Auslagerung der GGS Morsbroicher Straße 14 in die Containeranlage Merziger Straße 1 angesprochen. Der dreizügige Ausbau der Schule wird ausdrücklich befürwortet, der Rat hat deswegen die Vorlage 2021/0878 auch mit großer Mehrheit beschlossen.

Lediglich die Auslagerungssituation zur Containeranlage Merziger Straße 1 auf der anderen Ortsseite von Schlebusch wird kritisch gesehen. So werden derzeit viele Schüler:innen zu Fuß zur Schule gebracht. Dieses wird beim Auslagerungsstandort nicht möglich sein, sodass damit zu rechnen ist, dass viele Eltern ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen werden.

Um diesem Bring- und Holverkehr zu vermeiden halten wir es für sinnvoll einen Shuttle-Bus-Verkehr jeweils zum Schulbeginn und zum Schulschluss einzurichten. So können die Kinder weiterhin den gewohnten Schulweg gehen und werden dann gemeinsam im Schulbus zum Auslagerungsstandort gefahren.

Mit freundlichen Grüßen



Milanie Kreutz  
Fraktionsvorsitzende



Alexander Finke  
Schulpolitischer Sprecher